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Betreff: Erhöhung des Haushaltsansatzes 2014 für den Produktbereich  
          42.40 - kommunale Sportstätten 

 
 
Beratungsfolge: 

 
Ausschuss für Bildung, Jugend und Sport 28.11.2012 Vorberatung 
Finanzausschuss 29.11.2012 Vorberatung 
Hauptausschuss 06.12.2012 Vorberatung 
Stadtverordnetenversammlung 13.12.2012 Entscheidung 

 
 
Beschlussvorschlag: 
 
Im Haushaltsansatz 2014 werden für den Produktbereich 42.40 - kommunale Sportstätten  
zusätzlich 100.000,- Euro eingeplant. Die Mittel sind im Amt für Bildung, Jugend und Sport 
entsprechend umzuschichten. 
 
 
Begründung: 
 
Bisher sind im Doppelhaushalt 2013/2014 keine besonderen Mittel für die Sportstätten ausge- 
wiesen worden. Gleichzeitig wird aber an der Sportentwicklungsplanung in Form eines Sport-
stättenentwicklungskonzeptes gearbeitet, welches 2013 fertig gestellt werden wird. Und unab- 
hängig von dem genauen Ergebnis, ist eines jedoch sicher. Es wird finanzielle Auswirkungen  
haben. Einige Sportstätten werden Investitionsbedarf bzw. Modernisierungsbedarf aufweisen,  
andere werden eventuell zum Rückbau empfohlen. In jedem Fall wird es Geld kosten.  
 
 



Fraktionsanschrift:    fraktion@fdp-eberswalde.de  

FDP | Bürgerfraktion Barnim  info@buergerfraktion-barnim.de  

Eisenbahnstraße 6   Fraktionsvorsitzender: Götz Trieloff 

16225 Eberswalde Stellv. Fraktionsvorsitzender: Ingo Naumann 

 
- Seite 2 von 2 -  

 

 
Und die städtische Politik kann es sich nicht leisten, nach der umfangreichen Beteiligung aller 
Sportvereine an der Erarbeitung des Konzeptes dann nochmals ein ganzes Jahr verstreichen  
zu lassen, bevor Gelder für den Haushalt 2015 eingeplant werden können. Dieser Antrag stellt 
zumindest sicher, dass die Verwaltung bereits direkt nach Beschlussfassung des Sportstätten-
entwicklungskonzepteshandlungsfähig ist und erste Maßnahmen umsetzen bzw. in die Wege  
leiten kann. 
 
 
 
 
gez. Götz Trieloff 
Fraktionsvorsitzender 


